



**Caresses et
Boules de Poils**
CHIENS VISITEURS

Allumer les sourires sur les visages de nos anciens tout au long de l'année...
...mais pas qu'eux !

Notre équipe de bénévoles propose des visites aux personnes vivant dans des structures de soins ou d'accueil situées dans le bassin annécien afin de susciter des interactions positives avec leurs chiens.

Notre association recrute des bénévoles souhaitant partager un moment privilégié avec leur animal en apportant un rayon de soleil à ces personnes. Ces visites entre les résidents volontaires et les binômes maître/chien permettent un moment d'échange plein de joie et de tendresse.

Témoignage de Gisèle, présidente de CBP : « Caresses et Boules de Poils est une association de chiens visiteurs. Notre objectif aujourd'hui est de faire perdurer cette initiative née dans le Chablais il y a 13 ans.

En dépit d'un contexte sanitaire difficile, nombre de bénévoles ont continué de répondre présents pour les visites quand elles étaient autorisées.

Malgré la forte implication de nos bénévoles, nous ne sommes pas assez nombreux pour répondre favorablement à l'augmentation de demandes de partenariat de nouveaux établissements. Nous sommes régulièrement sollicités par d'autres types de structures que les Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes (EHPAD) : Foyer d'Accueil Médicalisé, Institut Médico-Educatif ou encore Maison d'Accueil Spécialisée. Recrutement tout au long de l'année »



Le contact avec un animal est reconnu pour améliorer le quotidien des personnes accompagnées en les stimulant tant sur le plan affectif que cognitif. Les chiens titillent leur curiosité et éveillent leurs sens. Par le biais de la communication non verbale, nos amis à quatre pattes sont une source inépuisable d'empathie, de bienveillance et d'affection, dépourvu de jugement. Les chiens, extraordinaires médiateurs, n'ont pas vocation de médecin mais dispensent une médecine douce.

Sélectionnés pour leur caractère sociable, calme, aimant le contact, les chiens visiteurs sont validés lors d'un stage par un éducateur comportementaliste et suivi régulièrement par leur vétérinaire respectif.



Témoignage de Sara & Arya, bénévoles chez CBP : « Je faisais déjà du bénévolat et j'ai vu passer une information sur les réseaux sociaux que l'association recherchait des bénévoles. Arya avait aidé plusieurs personnes de mon entourage terrorisé par les chiens à ne plus en avoir peur. Je me suis donc dit que cette activité pourrait lui convenir. J'ai contacté CBP et Gisèle a organisé une rencontre avec nos chiens dans un parc afin de faire une première évaluation du comportement d'Arya et de mes motivations. Suite à cela, elle m'a proposé de faire une visite d'observation afin de voir si mon envie se confirmait. L'essai fut concluant, j'ai donc rejoint l'association et effectué ma première visite avec Arya puis nous avons participé au stage de validation. Depuis, nous prenons plaisir à partager des moments conviviaux entre résidents, bénévoles et poilus ! »

Chaque établissement partenaire reçoit la visite de nos binômes 1 fois par mois selon le protocole défini pour le bien-être des chiens et des résidents.

